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Bei den hohen Import Taxen wage ich das ganz stark zu bezweifeln.
Der asiatische Markt ist in fester Hand der asiatischen Hersteller!
Die gleiche Frage wird man sich bei VW auch gestellt haben und das der Touareg so einschlägt
hätte damals sowieso keiner geglaubt.
Der Q7 wird seinen Platz, wo auch immer, schon finden!

Zitat von jemy

Vielleicht auf den Eurorasischen Markt???

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=73942#post73942
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